
Farbenfroher und dynamischer kann ein Studiosus seinen Auftritt nicht inszenieren. Casanova sicherte sich den Bronzerang im Foh-
lenchampionat von Schleswig-Holstein. Aus der Familie der Ramzes AA-Tochter Caravelle, mit der sich Burkhard Wahler seinerzeit in
den Deutschen Vielseitigkeitsmeisterschaften der Junioren platzierte, sind die Vererber C’est bon, Come Close, Chronist, der gekörte
Crambambuli sowie die S-Springpferde Chairman und Caprice hervorgegangen. Stammverwandt ist C’est la luna, die Klassensiegerin
der Landesschau Baden-Württemberg.

Arguably the most colourful and dynamic performance possible. Casanova secured the bronze position at the Schleswig-Holstein foal cham-
pionship. The mare family of Caravalle (by Anglo Arabian sire Ramzes), back then placed at the German Junior Rider Eventing Champion-
ships with Burkhard Wahler, has produced the breeding stallions C’est bon, Come Close, and Chronist, the graded stallion Crambambuli as
well as the S level jumpers Chairman and Caprice. C’est la luna, the winner of her class at the Baden-Wurttemberg mare show, is related in
the female line.
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Maße und Bewertung der Mütter:

Chambelle 165 - 20,0 7,5/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5
Cilva 6,5/ 7,0/ 8,0/ 6,5/ 8,0/ 6,0/ 7,0
Hirse 163 - 19,5 7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5 (Z)


